



Comunicado 194

Entre música y baile resonó la primera noche del FestiBandas Bolívar Primero

29 de julio de 2023 - En un encuentro lleno de alegría, el público bolivarense disfrutó la primera noche del 11° Festival Departamental de Bandas - Bolívar Primero, que tuvo lugar en el Parque Lácides Segovia del barrio Manga en Cartagena de Indias.

En el tradicional evento cultural organizado por la Gobernación de Bolívar, a través del Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar - ICULTUR, 10 bandas del departamento participan por llevarse el título de la Mejor Banda en las categorías Mayor y Menor.

La primera presentación de las agrupaciones puso a bailar a todos en un jolgorio digno de la riqueza cultural del departamento. Los aplausos resonaron de principio a fin apoyando a las bandas concursantes:

Categoría Menor

- Escuela de música Banda Juvenil de Norosí
- Banda municipal 25 de enero de Galerazamba - Santa Catalina
- Banda Francisco Salazar de Simití
- Escuela de Música Casa de la Cultura de Zambrano

Categoría Mayor

- Banda Municipal de Arenal, Sur de Bolívar
- Banda Palitiao de Cartagena
- San Jacinto del Cauca: Banda Juvenil Nueva Generación.
- San Juan Nepomuceno: Banda 16 de mayo.
- San Pablo: Banda Juvenil 29 de junio.
- San Estanislao de Kotska: Banda 16 de julio.

La noche abrió con la presentación de la Gran Banda Resuena Bolívar, un unísono de todas las bandas participantes que reunió a más de 200 músicos en escena, interpretando Fiesta en Turbaco del compositor Alberto Morales Betancourt.

Las bandas brindaron lo mejor de sus repertorios, exaltando la tradicional música de viento que regala las melodías más alegres de los trombones, bombardinos, platillos, trompetas, clarinetes y demás instrumentos.



Cuatro artistas invitados llegaron para completar el derroche de talento. La voz vallenata del cartagenero Juan Diego Simancas enamoró al público; La agrupación Las Alegres Ambulancias conectó a todos con nuestro legado ancestral. El Checo Acosta llenó el escenario con su arrolladora energía y la noche se despidió con la presentación de la Gran Banda La Valerosa de Mompox.

FestiBandas continúa hoy 29 de julio desde las 4:00 p.m con las tradicionales retretas en la Plaza de los coches, Camellón de los Mártires, Plaza de la Trinidad, Plaza San Diego y Parque Fernández Madrid. La gran final se realizará en la Plaza de la Proclamación a partir de las 7:00 p.m.

¡Resuena la música de nuestra tierra en FestiBandas 2023!